

Ces activités auront lieu dans le cadre du Programme de promotion des investissements élaboré par Investissement Canada, tel qu'annoncé par le ministre de l'Expansion industrielle régionale en septembre 1985. Ce programme cherche à encourager certains types d'investissements étrangers dans des secteurs où ils seront d'un avantage réel pour l'économie canadienne. Avec le concours de conseillers en investissement détachés du secteur privé, les missions à l'étranger déterminent les sources possibles des investissements recherchés, notamment de nature financière et technologique, afin de combler des lacunes dans l'industrie canadienne ou de trouver les partenaires dont des sociétés canadiennes auraient besoin pour ce faire.